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R1.11.28 白浜小学校学区説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 令和元年 11月 28日(木) 午後７時から午後８時５分 

場 所 下田市立白浜小学校体育館 

出 席 者 保護者：20人 

市教委：佐々木教育長、土屋(仁)課長、和泉参事、平川課長補佐、土屋(大)指導主事、

土屋(真)主査、原主査、佐々木統合企画主任 

 

質疑応答                                    

＜保護者＞ 

 通学の距離は保護者から申請する形になるのですか。学校が決めるのですか。保護者が決めるの

ですか。つまり、遠くても自転車で通わせて良いのでしょうか。 

＜市教委＞ 

まだ詳細については今後検討する形になると思いますが、中学校に生徒の通学路を必ず提出して

いますが、それを根拠に学校側、市教委側で距離を算出する形になると思われます。その距離の内

容に基づき、保護者から申請していただくような想定をしています。通学距離というものはあくま

でも自宅から学校の距離をもとに算出されるものになります。また自転車通学については、校長先

生の許可にもよると思いますが、あまりにも遠い場合、例えば加増野から自転車などといった場合

は認められないと考えております。そちらの距離的な部分、また道路状況等も関係してくると思い

ますので、今後、調整していきたいと考えております。 

＜保護者＞ 

行き帰り、直通のバスはできますか。できるとうれしいです。現物支給はどういった形でなされ

るんでしょうか。 

＜市教委＞ 

バスの詳細については、現在、南伊豆東海バスさんと交渉中です。現時点の検討段階ですが、現

時点の提案では、白浜方面ですと直通便は、駅経由で行き帰り１本ずつある状況です。今後変更す

る可能性はありますので、分かり次第、情報提供させていただきます。定期は、現物支給となれば、

学校を通じて定期をお渡しすることになろうかと思いますが、細かなところは今後に調整させてい

ただきたいと思います。 

＜保護者＞ 

参観日や運動会など、父兄が学校に行く際の駐車場は確保できますか。また、送迎をしてくる方

がいると思うが、全く禁止するのか、送迎を受け入れる部分が想定されていますか。 

＜市教委＞ 

現在、参観日であればグラウンドを使って駐車しています。運動会の場合は、認定こども園を使

うなどの工夫が模索できます。その他、スポーツセンター駐車場等周辺施設の調整は可能だと判断

しております。保護者の送迎については、現時点では下田中学校の送迎を認めていますが、新中学

校では基本的に保護者の送迎を禁止したいと考えております。理由としては、バスや自転車で通学

するにあたり、送迎をするとなると安全面で危険だと考えているためです。そういった点から、原

則許可しない方向で行くと考えております。 
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＜保護者＞ 

送迎は禁止だということだが、子どもの体調不良などの時にはどうなんでしょうか。 

＜市教委＞ 

原則禁止ですが、やむを得ない理由の場合は学校の判断により許可してもらえると市教委として

も理解しております。 

＜保護者＞ 

体調不良により、長期に朝、遅刻するような生徒の場合は、定期の現物支給ではなく現金支給の

方が良いと思うのですが。 

＜市教委＞ 

現時点では、現物支給を方針として、現金支給以外については想定していません。そうした個々

の状況にどこまで対応できるかは難しいと考えておりますが、細かな運用についても今後の調整事

項とさせていただければと思います。 

その他、通学関係でお話させていただきますが、現在、朝練を実施しておりそのために保護者の

送迎があるのではないかと考えており、新中学校は、学区も広がる為、部活動の朝練を実施しない

方向で検討しています。併せて、部活動ガイドラインというものを中学校再編に併せて、市として

策定する予定ですが、この朝部活をやらないことや土日部活実施等について、ガイドラインとして

まとめて参りたいと考えております。 

＜市教委＞ 

本日で７小学校全ての保護者説明会が終了となります。現時点では、２km－４kmの間に、徒歩や

自転車の区間に対してバスを使用してほしいなどの要望が出ています。皆様から、細かなご質問が

あったように、私たちも検討しきれていない部分がありますので、今後も気になることがあったら

遠慮せず、教育委員会にご一報いただければと思います。 


